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大阪府議会議員 中井 もとき 

                      

質問予定概要 

 

 質問日  令和５年１２月６日 ４番 

発言の種別 ・代表質問  ・一般質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

項  目 内    容 

１ 府庁における生成

AIの利活用について 

① 現時点での府庁における生成 AI の利活用

に向けた取組み状況について伺う。 
坪田スマートシテ

ィ戦略部長 

② 府の庁内業務における生成 AI の利活用へ

の期待や、利活用が期待できる分野等につい

て伺う。 

坪田スマートシテ

ィ戦略部長 

③ 生成 AI を効果的に活用し、業務の効率化

等を推進していくべきと考えるが、知事の見

解を伺う。 

吉村知事 

２ 訪問介護サービス

への外国人介護人材

の受入緩和について 

・ 国家戦略特区制度を活用し、訪問介護サー

ビスへ外国人人材を受入れることができるよ

うに取組むべきと考えるが、府の考え方を伺

う。 

𠮷田福祉部長 

３ 発達障がい者の支

援施策について 

① 地域での支援体制の充実に向けて、府は市

町村等に対してどのような支援を行っている

のか伺う。 

𠮷田福祉部長 

② 府における乳幼児期を中心とした早期発見

や支援の質の向上に向けた取組み状況につい

て伺う。 

𠮷田福祉部長 

４ キャリア教育に関

わる取組みについて 

・ 子どもたちの勤労観や職業観を育み、将来

の夢や目標を描いていけるようにするために

府としてどのような取組みを進めているのか

伺う。 

橋本教育長 

５ 優秀な教員を採用

するための大阪の教

職の魅力発信につい

て 

・ 優秀な教員を採用するためには、教職の魅

力を発信し、ネガティブなイメージを払拭で

きるような取組みが必要と考えるが、府の見

解を伺う。 

橋本教育長 

 


